

Les formes de sortie d'un patient peuvent également varier en fonction de la situation médicale. Sortie avec transfert : Dans ce cas, le patient est transféré vers un autre établissement de santé, comme une maison de repos ou un centre de réhabilitation, pour un suivi continu. Sortie précoce : Cela peut se produire lorsque le patient est autorisé à quitter l'hôpital plus tôt que prévu, souvent en raison d'une amélioration rapide de son état de santé. Sortie médicale : Cela se produit lorsque le médecin estime que le patient est suffisamment rétabli pour quitter l'hôpital. Voici les principales : 1.2.3.4.